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 夢を希望に 一歩一歩 着実に前進！ 

 軽石
かるいし

よしのり通信 
● 第 ８ ４ 回 メ ー デ ー 岩 手 県 中 央 集 会  

2013.05.01  

吐く息が白くなるほど寒い中での第８４回メーデー岩手県中央集会が盛

岡城跡公園広場にて開催されました。３，０００人を超える多くの皆様が

参加いたしました。働く者の祭典として始まったメーデーですが、東北で

は５月１日開催は岩手県だけだそうです。岩手県民の気質が表れているの

ではないかと考えております。私は３０数年メーデーに毎年参加をしてお

りますが、こんなにも寒いメーデーは初めての経験です。桜は見ることが

できたとはいえ、異常気象の表れでしょうか？働く者の経済状況と天候ま

でもが冷え込んでいるような気がします。寒いときは寄り添い暖を確保す

ることは生きるための本能です。今こそ団結の輪を広げていくことにより 、

真の景気回復にしていかなければならないと考えております。集会終了後

はまさに寒中花見が各所で開催されておりました。その元気がなければな

りませんので、私も花見のはしごをさせていただきました。皆様が連休を

楽しく過ごされように心からお祈り申し上げます。皆様のコメントをお待

ちしております。軽石拝   
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● や っ ぱ り 岩 手 は 広 い で す ね ！  

2013.05.02  

本日は、午前中に事務所で来客対応などをしてから、午後は沿岸北部被

災地の現地調査をいたしました。岩泉町～田野畑村～普代村～野田村～久

慈市を一気に駆け足で調査して参りました。連休中に観光誘客がどのよう

な実態にあるのかと復興事業がいかに見えるものになっているのかなどを

目的にして行いました。連休とはいえ通常日のため、混雑は感じませんで

したが県外ナンバーの車両は、どの地点でも見受けられました。また、復

興事業については沿岸南部と比較すると目に見えるものにはなっていると

かんじました。しかし、まだ加速しなければならない事業もあることを実

感してまいりました。いつもの事ですが移動距離の長さはあまり変化して

おりませんが、復興道路の供用は便利です。やはり現場にこそ答えがある

ことを実感してまいりました。今後もこのことを基本に活動を進める所存

であります。皆様のコメントをお待ちしております。軽石拝  

 

  
 

 

 
 
 
 

● 盛 岡 競 馬 が 開 幕 で す ！  

2013.05.04  

本日は、冷たい雨の中盛岡競馬が開幕いたしました。心待ちにしていた多く

のファンが開門前から列を成しておりました。私も競馬議会議員として盛岡開

幕を調査してまいりました。関係者のテープカットの後に入場が開始いたしま

した。先着でファンの皆様に米粉による商品がプレゼントされました。馬場は

不良でしたが、素晴らしいレースが展開されておりました。家族連れのファン

も多く見受けられました。これからの岩手競馬が順調であることを祈っており

ます。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。私も売り上げに協力をして

まいりました。思い通りにはいきませんね。皆様のコメントをお待ちしており

ます。軽石拝  
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● 子 ど も の 日 と 沿 岸 南 部 を 調 査 し て ま い り ま し た 。  

2013.05.05  

本日は『こどもの日』でした。子どもたちは連日の

寒さを忘れさせる元気がありました。そのことは 2 つ

ありました。１つは、町内会の朝掃除の時です。近所

の小学校で朝掃除より早く試合に向けて練習をして

おりました。大きな掛け声に元気をいただきました。

2 つめは、青少年の健全育成のために行われている野

球大会に参加してまいりました。元気な行進と素晴ら

しい選手宣誓に感動いたしました。私は始球式をさせ

ていただきました。（松井選手とは違いアウトロウで

した。）どちらにも共通することは、ご両親や監督・

コーチなどの関係者の皆様のご努力に敬意を表しま

す。私も今後の活動において、「努力したら報われる

社会」を築くために精進努力する所存であります。  

 

その後、沿岸南部の現地調査に行ってまいりました。大船渡市～陸前高田市

～気仙沼市～一関市を駆け足で回ってきました。約３５０Ｋｍの行程でした。

グループ補助金事業や港湾関係復興事業、漁業関係者からの現場の声などにつ

いて、現状や課題などを調査いたしました。今後の平成２５年度予算執行状況

を確認する上では、大変参考となりました。今後の取り組みに活かしていく所

存であります。制度や施策が現場にしっかり伝わっていないように感じました。

地域事情や行政サイドの取り組み方針などにより、平等のようで平等ではない

と受け取られていることもあると考えさせられました。復興はなかなかスピー

ドが感じられませんが、上記の様な課題を着

実に解決することにより、地域住民が納得い

く説明も必要であると感じました。先日の沿

岸北部と続けての調査でしたが、現地でなけ

れば分からない状況や課題などが見えてまい

ります。初心を忘れずに今後も取り組む所存

であります。皆様のコメントをお待ちしてお

ります。軽石拝  
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● 寒 か っ た 連 休 が 終 わ り ま す 。  

2013.05.06  

今年のゴールデンウィークが寒い中終わります。桜前線は何となく一緒でし

たが、寒気団が応援したのか？お花見を嫉妬したのか？これまでに経験のない

連休でした。今日は、北海道では雪による吹雪で、盛岡は桜吹雪が始まりまし

た。日本は長いことを実感させらせました。  
明日からは、連休に調査したことや現場からのご意見・ご要望などに精力的

に取り組む所存であります。また、これまで参加したかった桜山のラガーメン

の集いに呼んでいただき、とても嬉しいことがありました。引き続きのご支援

をお願いいたします。皆様のコメントをお待ちしております。感謝の気持ちを

忘れません。軽石拝  
 
 
 
 

 

釜 石 に 行 っ て き ま し た 。  
2013.05.16  

本日は、岩手県議会東日本大震災津波復興特別委員会による現地調査に行っ

てまいりました。はじめに釜石市役所にて野田市長より復旧・復興の状況と課

題などについて説明をいただき、質疑を含めた意見交換をいたしました。岩手

県への要望事項等として７項目（・釜石須賀地区公共ふ頭整備促進・防潮堤の

早期復旧整備・河川の浚渫・ＪＲ山田線の早期復旧・岩手県沖の海洋再生可能

エネルギー実証フィールドとしての活用・橋野高炉跡の世界遺産登録に向けた

支援・ラグビーワールドカップの誘致に向けた支援）について提起をいただき

ました。次に、グループ補助金による一次募集で採択され事業再開をした「株

式会社津田商店」を訪問し、津田社長様からこれまでの経過と現状について説

明をうけ、工場内を見学させていただきました。徹底した衛生管理により食品

安全の確保を実感いたしました。売上げや工場の稼働率は震災前の７０％程度

回復しておりますが、人手不足により設備投資するにも課題があるとのことで

した。販路回復もされてはいるものの、これらを含めた課題は厳しい環境に置

かれている現状を知ることが出来ました。事業再開後の支援の在り方について

も、今後取り組んでいかなければならないと認識いたしました。次に、官民連

携による復興公営住宅として竣工した上中島復興公営住宅を調査いたしまし

た。すでに入居が始まっているため内部は見学できませんでした。私は、竣工

前に現地調査した際内部も見学しておりますので、入居されていることが嬉し

く思いました。そして、隣のグランドにはいまだ仮設住宅があり、そこで生活

されている方々の気持ちに寄り添いながら早期に復興事業を進めていかなけ

ればならないと考えております。今回の調査により新たな課題も受け止めまし

た。これまで同様に現場の声を大切に取り組みを進める所存であります。皆様
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のコメントをお待ちしております。釜石での昼食は、鈴子仮設店舗はまゆり飲

食店街にて海鮮丼をいただきました。おいしかったですが、釜石ラーメンも食

べたかったです。次の調査時の楽しみにしておきます。どなたか一緒に行きま

せんか？昼ののんべい横丁にも後ろ髪を引かれました。ご連絡をお待ちしてお

ります。軽石拝  
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住所 盛岡市紺屋町７－６ 

電話 019-624-6116 

FAX  019-622-6537 

公式 HP http://karunet.jp/ 
（まことに恐縮ですが，駐車場をご用意 
しておりません。公共交通機関または 
お近くの有料駐車場をご利用願います。） 

（野田市長よりのご挨拶） （津田商店のパンフです） 

http://karunet.jp/

